

ABSTRAK

Dewi Nur Azizah, NIM. 1710110337, Kreativitas Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Menanamkan Pendidikan Karakter Pada Siswa di SMP Negeri 1 Welahan Jepara. Skripsi, Kudus: Fakultas Tarbiyah/Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI), IAIN Kudus 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan pendidikan karakter pada siswa di SMP Negeri 1 Welahan Jepara, (2) Faktor yang menjadi pendukung dan penghambat kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan pendidikan karakter pada siswa di SMP Negeri 1 Welahan Jepara.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dimana peneliti menjadi instrumen utama dalam melaksanakan penelitian. Sumber data diperoleh melalui wawancara dengan Kepala Sekolah, 2 guru mata pelajaran PAI untuk menggali tentang kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan pendidikan karakter pada siswa di SMP Negeri 1 Welahan Jepara. Peneliti mengungkap apa yang ada dalam sekolah secara fakta dan hasil wawancara dari narasumber-narasumber yang ada. Sedangkan pendekatan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Data-data yang diperoleh merupakan data real yang terjadi di SMP Negeri 1 Welahan Jepara dalam kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan pendidikan karakter pada siswa.

Adapun hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa: (1) Bentuk kreativitas guru Pendidikan Agama Islam yaitu melalui kegiatan keagamaan dan kegiatan pembelajaran. Dalam kegiatan keagamaan ini terdapat kegiatan harian seperti sholat dzuhur berjamaah, kegiatan mingguan ada BTQ dan jum'at beramal, dan kegiatan tahunan ada Perayaan Hari Besar seperti pesantren ramadhan, qurban, maulid Nabi. Adapun dalam memilih penggunaan metode dan media yang variatif. Metode yang di pakai yaitu metode ceramah, metode diskusi, metode discovery, metode sosiodrama, metode *mind mapping*, metode CTL. Adapun media yang digunakan yaitu media offline yang biasa digunakan seperti PPT, video, film pendek, kemudian untuk media berbasis online yang bisa diakses setiap saat oleh peserta didik, seperti PPT online, Sway, share point. Kemudian guru PAI menggunakan kitab ngudi susilo yang dijadikan referensi dalam penanaman pendidikan karakter. (2) Faktor pendukung dan penghambat kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan pendidikan karakter pada siswa di SMP Negeri 1 Welahan Jepara. Faktor pendukung diantaranya: fasilitas yang memadai, penggunaan teknologi yang efektif, kerjasama antar guru dan tenaga kependidikan, keikutsertaan orang tua dalam memberikan motivasi. Faktor Penghambat diantaranya: waktu KBM yang terbatas, anak-anak yang kurang minat atau bersemangat dalam pelajaran, adanya pembelajaran daring/online, pergaulan bebas siswa.

Kata Kunci: *Kreativitas Guru PAI, Pendidikan Karakter.*